

Brandmeldeanlage Spielothek

Datum: 25.03.2022

Uhrzeit: 15:33 Uhr

Alarmierungstichwort: Brandmeldeanlage

Bericht:

In einer Spielothek im Stadtgebiet löste die Brandmeldeanlage aus. Während die Feuerwehr ihrer Erkundung nachging, waren die Kunden kräftig damit beschäftigt ihre Automaten zu bedienen. An ein Verlassen der Räumlichkeiten hatte niemand gedacht, auch nicht das Betriebspersonal. Durch den enormen Zigarettenrauch hatte die Anlage wohl ausgelöst. Die Feuerwehr stellte die Anlage zurück und rückte wieder ein.